

El equipo de béisbol Diablos Rojos del México, lucen casco alusivo a los 90 años de la FCA

28 de marzo de 2019

Redacción: Lorena Villalobos Melgoza

El pasado sábado 23 de marzo, se llevó a cabo el partido de inauguración de la nueva casa de los Diablos, el estadio de béisbol Alfredo Harp Helú, en el que se enfrentó al equipo californiano prospecto de los Padres de San Diego, en un juego de exhibición.



Al cumplirse 90 años de vida académica, esta Facultad conmemora la trascendencia social en la formación de seres humanos; en palabras del Maestro Tomás Humberto Rubio Pérez, director de la Facultad de Contaduría y Administración “son nuestros primeros 90 años de cambiar realidades”.



El logotipo será utilizado por los Diablos Rojos del México en todos los partidos de la temporada de la Liga Mexicana de Béisbol 2019, que inicia el próximo 5 de abril contra los Tigres de Quintana Roo.



Este sencillo homenaje, deja testimonio del agradecimiento mutuo, del C.P. Alfredo Harp Helú a su Alma Máter y de la Facultad de Contaduría y Administración a uno de sus egresados más distinguidos.











Material gráfico cortesía de Víctor Cruz Abad, José Luis Rivera Soltero, Monserrat Palacios y Facebook de Diablos Rojos del México.